AUMENTO DE CASOS COVID EN ALEMANIA

Hospitales operan con poco personal

Debido al alza de contagios, sólo operan 55% de las unidades de cuida intensivos

DPA

nacional@glmm.com.mx

BERLÍN.— El aumento de los casos de coronavirus y las elevadas bajas por enfermedad entre el personal de salud están poniendo a prueba el funcionamiento de las unidades de cuidados intensivos de los hospitales alemanes.

En declaraciones, publicadas ayer, a los periódicos del grupo de medios Funke, el presidente de la Asociación Interdisciplinaria Alemana de Medicina Intensiva y de Urgencias (Divi), Gernot Marx, dijo que 55% de las unidades de cuidados intensivos —un total de 736— trabajaban con un funcionamiento parcial o completamente restringido.

"Sobre todo, el elevado



En pleno aumento de contagios de covid en Alemania, cientos de personas asistieron ayer a un concierto en Brandeburgo.

número de personal enfermo nos está causando problemas, especialmente en el sistema sanitario. Además, algunas personas también se toman por fin sus merecidas vacaciones para empezar los meses de invierno con fuerzas renovadas", señaló.

Según Marx, se trata de una cifra de enfermos muy elevada, que con anterioridad sólo se había registrado durante las estaciones más frías y con una mayor carga de casos de covid.

El viernes, la Divi informó que en terapia intensiva se encontraban 1,072 pacientes, 25 más que el día anterior.

Agregó que hay casi dos mil camas menos de cuidados intensivos que el año pasado, debido, sobre todo, a la escasez de personal.